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３月に行われた若手社員懇談会は、
入社 4年目と 30代・その他のメンバーで行いました。
コロナでなかなか集まって話すという機会が少ないので、
仲間とのコミュニケーションが取れて良い懇談会になりました。

写真左から）・田邉裕司、藪塚尚登、猪鼻道征、石橋　梓、青木麗奈
　　　　　　  石塚雅樹、金井　澪

※写真撮影のため、マスクを外しました。

写真前列左から）・町田　樹、堀江祐多、ファン フゥ ティエット
写真後列左から）・村崎俊太、角田良祐、棚澤直希、金谷大樹、石井政樹、足立北斗、長沼宏樹
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写真左から）・岩見弘平、麦倉純耶、多部田清彦、田村和弘、飯野麻衣

懇談会を開いていただきありがとうございました。
緊張しましたが、皆さんと普段思っていることを共有し参考にできる良い機会だと思います。
これからまた対面でのコミュニケーションが増えていくと良いですね。
ギャルピース、難しかったです笑

懇談会を開いて頂きありがとうございます。
人数は少なかったですけど、時間との兼ね合いもあり全員と話しができなかったのは少し残念でしたが、
いろいろな方の話が聞けたことが良かったです。
同世代ですが普段の仕事であまり関ることのない職員同士が交流を深める場としても大変有意義なもの
であると感じました。
まだコロナの影響で大人数で集まることができないですが、もし大人数で集まる機会があればもっと幅
広い世代の人達との交流ができるイベントが開かれればと思います。

人数が少なかったのは残念ですが、コロナ過が落ち着き、若手だけではなく
色々な社員と話せる機会が出来ると良いですね！
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貴重な機会を設けていただきありがとうございました。
せっかくの機会でしたが、形式的な雰囲気で少し話にくい感じがあり、
一部改善があるともっと良くなりそうだなと思いました。

久しぶりに同期と集まることができ、非常に楽しい 1日となりました。
コロナ禍で人との繋がりが希薄となるなか、近況を聞いたり冗談を言い合うのは良い
気分転換になったと感じました。
また開催される際には是非参加したいです。

久しぶりに同期とコミュニケーションを取ることができ良い
息抜きになり、改めて同期の存在やコミュニケーションの大切さを
感じることができました。ありがとうございました。

久しぶりにマスクを取ってお互いに笑顔で話すことが出来ました。
近況を気軽に言い合える同期会を再開したいです。

コミュニケーションを取る場が減っている中で、
このような場があるのは良いと思いました。
ただ、慣れないせいか話しにくい雰囲気があったと思います。

他の部署の方々とは、同期以外ではなかなか接点がないので、
このような食事会を行っていただきとても貴重な時間でした。
また行うのであれば、ぜひ参加したいです。
美喜仁館のお弁当、とっても美味しかったです。

4

今月号の「私の○○」コーナーですが、工務本部　高橋知史 次長にインタビューしました！

きっかけは、私の子供が所属していたミニバスチームの試合を毎回応援に行っ
ていたのが、【沼】にハマったそもそもの始まりです。
子供が中学の時、宇都宮ブレックスのスクールに通い、戦術や技術・ブレック
スメンタリティを親子で学んだことで、更にバスケが好きになりました。
今は、【群馬クレインサンダーズ】を応援しています。
この間は【NBA JapanGames】を子供と観戦してきました。
時間を作ってアメリカで【NBA】観戦したいですね。

石田食堂の女将さんが同級生なのでよく食べに行きます。
私は１度も頼んだことが無いのですが、
利根川天丼をぜひチェレンジしてみてください。
コロナ前はパパ友と石田食堂で飲んで、高橋家で２次会が多かったです。

休日は、バスケット観戦したりよく子供たちとカフェに行っています。
平日は仕事でバタバタしている分、休日はカフェなどで非日常の空間でリフレッシュすることが多いです。
子供たちも大きくなったので、なかなかコミュニケーションが取れないため、
自分から誘ってカフェに連れて行って、コミュニケーションの場を作る良いきっかけになっています。

NBA選手のケビンデュラント・カワイレナード・八村塁・渡邊雄太
などのサインユニフォームなどをコレクションしてます。
将来、高く売れるかな～

高橋知史 次長
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今回の工事では工期に若干余裕が作れたので、図面チェックも
時間をかけてしっかり見れました！ほぼ完璧に納まりました。
事故やケガもなくとてもカッコよく、
立派な建物が完成出来たので嬉しく思います。
携わって頂いた関係の皆様大変ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【中田】

写真左から）・石川係員、中田主任、高橋係員、久保課長
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6写真左から）・大竹副本部長、小林係員、大須賀主任

2月 3日 ( 金 )　大善寺 ( 桐生市 ) にて節分会が開催されました。

今回、初めて大善寺主催の節分会に参加させて頂き、
とても貴重な体験をさせて頂きました。
当日は、桐生市を代表する企業の方や、樹徳幼稚園の園児が豆まきを行いました。
桐生市民の方もとても楽しそうな雰囲気で満足して帰られた印象でした。【石塚】

太田市立木崎中学校の掲額式に
協賛企業代表挨拶のため出席させていただきました。

【正田　壌先生について】
1928 年 3月、群馬県太田市新田で生まれ、
太田中学校（現：群馬県立太田高校）卒業後、画家を目指す。
1952 年に第 2回モダンアート展初入選。
人物、昆虫、動物などを独自のフォルムと絵肌で描き出す作風に変化する
など、亡くなるまでの約 50年にわたり独自の様式を探求しました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　〔太田市美術館・図書館HP〕より

Greenfi le.work 様の HPに、
導入事例として当社が紹介されました。

こちらのQRコードより詳細を御覧いただけます。
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星
野
】

３月 26日に観戦してきました。
当日は、雨模様でしたがたくさんの方が観戦していました。
前日の試合は、負けてしまったようでより応援に熱が入っていたように思います。
始め、相手チームに押され気味で負けていましたが、途中同点に追いつき、ハラハラしながらの観戦でした。
３点差の 84対 81で勝利することができ、観戦日負けなし３連勝です！
記念品にサンダくんファイルをいただきました。【梶川】
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】
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サンダくん

3月 26日に子供と観戦させていただきました。
来月中学生になる子供が、部活をバスケットか陸上で迷っているので、
参考になればと思って一緒に行ってきました。
すぐ帰る、と言われてしまうかなと思っていたのですが、
手拍子も交えながら最後まで真剣に観戦していました。

最後まで接戦でドキドキしていましたが、
勝利を目の前で見れて本当に楽しかったです。
ありがとうございました。　【吉田】


